



Matías Pascal

# Farsante, reventador y porro... así, el nivel de debate provocado por Fernández Noroña

**I** Vaya raspadón que le dieron al diputado del PT y representante de Morena en el Consejo General del INE, Gerardo Fernández Noroña...! conocido en los corrillos políticos como "Changoleón", mientras se discutían criterios para los conteos rápidos el día de la elección.

Y es que la sesión del Consejo General del INE se puso candente...

Dicen por ahí que el **valiente vive hasta que el cobarde quiere**. Así fue como el senador del Grupo Plural, **Emilio Álvarez Icaza**, lo puso en su lugar. Clarito, y con una clara ausencia de orden e imparcialidad de parte de quien coordinaba el debate, lo menos que recibió **Fernández Noroña fueron los adjetivos de farsante, reventador y porro**.

El cruce de insultos entre **Álvarez Icaza** y **Fernández Noroña** en el INE se dio mientras la presidenta del Consejo, **Guadalupe Taddei**, se hallaba ausente. ¡Pero la desgrefiada ya se esperaba desde que el diputado petista forma parte del Consejo. Los pleitos han escalado y él los propicia, sin que

haya un orden imparcial...

Y es justo lo que defiende el propio **Álvarez Icaza**, quien después de haber escenificado el manotazo al diputado **Fernández Noroña dijo que no permitirá la normalización de la violencia verbal en el Consejo General del Instituto Nacional Electoral**.

Y es que **Fernández Noroña** está acostumbrado a **insultar, amenazar, poner apodos y nadie le dice nada**. Entonces, si exige respeto, él primero debe darlo... ¿Pide respeto? Que ofrezca respeto.

Era momento de **poner límites a la actitud irreverente, altanera, grosera que el diputado se ha encargado de propiciar al interior de la llamada Herradura de la Democracia**.

Así las cosas, en la sesión del jueves 18 de abril se presentó una nueva discusión entre los ya mencionados **Álvarez Icaza** y **Fernández Noroña**.

El enfrentamiento inició cuando el senador respondió a los señalamientos del petista, quien lo llamó "**espurio**" y representante "**pirata**", debido a su

reciente adhesión al PRD, pese a que llegó a la Cámara Alta como independiente.

A lo cual respondió: "**Yo conozco y sé la conducta de porros que tienen los representantes de la narco-coalición (Morena, PT y PVEM). Nos vamos a referir en esos términos, mientras se refieran (a nosotros, la coalición) en estos términos**".

Pero ahí no concluyeron sus señalamientos contra el petista, puesto que lo calificó como **un farsante y reventador de sesiones**, esto en referencia a las veces que ha tomado tribuna para hacerse escuchar en varias sesiones de las cámaras del Congreso de la Unión.

"**Sí, Noroña, porque eres un farsante y un reventador y un porro, porro, porro**".

Evidentemente los ánimos se caldearon y el ambiente estaba más que tenso, para cuando **Fernández Noroña comenzó a lanzar gritos desesperados, de pie, "No le voy a tolerar su majadería..."**

Pero el daño ya había llegado al corazón, por lo que los consejeros del INE tuvieron que intervenir para cuestionar el nivel de debate que estaban protagonizando los representantes partidistas.

En ausencia de la presidenta **Taddei**, la consejera **Norma Irene de la Cruz**, imploró orden, cuando al inicio del pleito había sido omisa de los señalamientos del petista, pero luego de la respuesta generada, **lastimosamente pedía:**

"**Diputados, senador, están ustedes en la herradura de la democracia. ¿Este es el nivel del debate que quieren ofrecer a la ciudadanía?**".

Y aunque la consejera **Taddei**, al tomar la palabra, leyó el reglamento de la autoridad electoral e hizo énfasis en el diálogo basado en el respeto mutuo, para que continuara la sesión, se hicieron oídos sordos del lado oficialista.

Pues siguieron en la misma dinámica de **denostar y adjetivar la labor política los otros representantes morenistas, Sergio Gutiérrez Luna y Hamlet García...** tan inocuos fueron sus planteamientos que no merecen siquiera ser mencionados.

**Fernández Noroña** ya había escenificado otros desencuentros con sus pares en el Consejo Electoral, del PRD, **José Guadalupe Acosta Naranjo**; y del PAN, **Germán Martínez Cázares**. No ha salido bien librado, pero así continúa su actuación en ese espacio democrático de discusión fundamental para la gobernanza en el país. Es su estilo y actitud. Falto de respeto. Se le da la fanfarronería y el sarcasmo poco inteligente, cuando las cosas no le salen como él quiere... En fin, que esta semana lo pusieron en su lugar y nosotros, mientras tanto, nos leemos mañana. **Ciaooo!!!**

